

Inicio > Económica > Ecopetrol enfrenta una caída del 29,1% en sus utilidades durante el primer...

Ecopetrol enfrenta una caída del 29,1% en sus utilidades durante el primer trimestre de 2024

mayo 8, 2024



La petrolera estatal colombiana reporta una disminución en sus ganancias, situándolas en 4.01 billones de pesos, según su último balance financiero.

La empresa petrolera estatal colombiana, Ecopetrol, ha anunciado una significativa disminución del 29,1 % en sus utilidades durante el primer trimestre del año 2024, en comparación con el mismo período del año anterior. Según el informe financiero más reciente emitido por la entidad, las ganancias se ubicaron en 4.01 billones de pesos, en contraste con los 5.66 billones de pesos registrados durante el primer trimestre de 2023.

«En el primer trimestre del año registramos ingresos por COP 31.3 billones, un EBITDA de COP 14.2 billones, una utilidad neta de COP 4.0 billones, un margen EBITDA de 45% en línea con el promedio de los últimos ocho años, y un ROACE del 11%», detalló la entidad.

Además de la disminución en las ganancias, Ecopetrol reportó ingresos por un total de COP 31.3 billones durante el primer trimestre del año en curso. A pesar de la caída en las utilidades, la empresa resaltó que su margen EBITDA se mantuvo en un 45%, en línea con el promedio de los últimos ocho años, lo que sugiere una estabilidad relativa en términos de rentabilidad operativa.

La compañía atribuyó estos resultados a un entorno desafiante caracterizado por el aumento en los precios de la energía, presiones inflacionarias y la revaluación del peso colombiano. Sin embargo, Ecopetrol afirmó que logró mantener su competitividad y rentabilidad en medio de estos desafíos.

En cuanto a la producción de hidrocarburos, la compañía informó que mantuvo una tendencia ascendente durante el primer trimestre de 2024, alcanzando un total de 741 mil barriles por día, lo que indica un desempeño estable en su actividad principal.

Este último informe financiero refleja el compromiso de Ecopetrol con la transparencia y la divulgación de información relevante para sus inversionistas y el público en general, así como su capacidad para adaptarse y responder a las condiciones del mercado en un entorno empresarial dinámico y desafiante.



Artículo anterior
Capturado un sujeto y neutralizado uno más en área rural del corregimiento de San Pedro, en Cúcuta

Artículo siguiente
Incautan más de una tonelada de cocaína: 607 kilos en La Guajira y el restante en el Valle del Cauca

Artículos relacionados Más del autor



Generales
La Nación asumirá la deuda por concepto de la opción tarifaria



Generales
Santa Marta: Secretaría de Movilidad activa funciones educativas y preventivas



Deportes
¡Arrancan los Juegos Intercursos Rodolfistas 2024!



Últimas Noticias



La Nación asumirá la deuda por concepto de la opción tarifaria

Redacción3 La Libertad - mayo 8, 2024

El Presidente Gustavo Petro anunció el día de ayer desde Barranquilla que la Nación asumirá la deuda contraída por los usuarios del servicio de...



Santa Marta: Secretaría de Movilidad activa funciones educativas y preventivas

Redacción3 La Libertad - mayo 8, 2024

Profe Guerra hace énfasis en el cumplimiento de la ley 1310 de 2009 para garantizar una movilidad segura en la ciudad.En un esfuerzo por...



¡Arrancan los Juegos Intercursos Rodolfistas 2024!

Redacción3 La Libertad - mayo 8, 2024

Con gran alegría inició la 17ª edición de los Juegos Intercursos de la IED Rodolfo Llinás Riascos. Estudiantes de preescolar a undécimo grado se...



Magistrados del CNE avanzan en formulación de cargos contra campaña de Gustavo Petro

Redacción3 La Libertad - mayo 8, 2024

Investigación revela presuntas irregularidades en financiamiento de campaña y omisión de gastos.En un paso crucial dentro de la investigación sobre presunta financiación irregular de...



Escándalo en Soledad: Desfalco millonario bajo la lupa

Redacción3 La Libertad - mayo 8, 2024

Contrato de \$9.515 millones con ALDESARROLLO genera controversia por presuntas irregularidades en la contratación municipal.En medio de un panorama de incertidumbre y cuestionamientos. el...

Más Leídas



La Nación asumirá la deuda por concepto de la opción tarifaria

Redacción3 La Libertad - mayo 8, 2024

El Presidente Gustavo Petro anunció el día de ayer desde Barranquilla que la Nación asumirá la deuda contraída por los usuarios del servicio de...



Santa Marta: Secretaría de Movilidad activa funciones educativas y preventivas

Redacción3 La Libertad - mayo 8, 2024

Profe Guerra hace énfasis en el cumplimiento de la ley 1310 de 2009 para garantizar una movilidad segura en la ciudad.En un esfuerzo por...



¡Arrancan los Juegos Intercursos Rodolfistas 2024!

Redacción3 La Libertad - mayo 8, 2024

Con gran alegría inició la 17ª edición de los Juegos Intercursos de la IED Rodolfo Llinás Riascos. Estudiantes de preescolar a undécimo grado se...

Cargar más >

Te recomendamos leer:



La Nación asumirá la deuda por concepto de la opción tarifaria

mayo 8, 2024



Santa Marta: Secretaría de Movilidad activa funciones educativas y preventivas

mayo 8, 2024



Generales

Magistrados del ONE avanzan en formulación de cargos contra campaña de Gustavo Petro



Atlántico

Escándalo en Soledad: Desfalco millonario bajo la lupa



Económica

Listos los preparativos para la visita del Presidente Petro en Santa Marta, liderados por la Gobernación del Magdalena



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: web@libertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

x Te recomendamos leer:



La Nación asumiría la deuda por concepto de la opción tarifaria

mayo 8, 2024



Santa Marta: Secretaria de Movilidad activa funciones educativas y preventivas

mayo 8, 2024